
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 565/2019  
 

De informações quanto á 
mortandade de peixes no Ribeirão 
dos Toledos. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, na semana do dia 15 de agosto do 
corrente ano, muitos peixes têm sido vistos mortos e também agonizando no 
Ribeirão dos Toledos, o que acabou gerando um boletim de ocorrência 
registrado pela Guarda Civil Municipal no último dia 18; 

Considerando-se que, foram retirados mais de 70 quilos de 
peixes mortos, entre eles, traíras, tilápias, cascudos, bagres e até o presente 
momento nenhuma providência foi tomada. 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

1 – A Secretaria Municipal de Meio Ambiente teve conhecimento 
do fato que causou a mortandade dos peixes? 

2 – Foram realizados estudos técnicos na água para saber se 
houveram aspectos resultantes de poluição ou contaminação da água? 

3 – Foram realizados análises da qualidade da água para 
determinar a causa da mortandade desta grande quantidade de peixes? 

4 – Este evento pode causar algum problema á população, visto 
que o ribeirão faz parte do sistema de abastecimento do município? 

5 – A mortandade destes peixes pode estar ligada direta ou 
indiretamente ao fato do vazamento de 400 litros de óleo diesel no Ribeirão 
dos Toledos ocorrido em junho do corrente ano, que em requerimento de 
informações realizado por este vereador a Secretaria de Governo informou não 
haver impacto ambiental algum?   

6- Demais informações que julgarem necessárias. 
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Antonio Carlos Ribeiro 
Carlão Motorista 

-vereador- 

 


